
 

 

 

九龍城區議會轄下 

交通及運輸事務委員會 

陸勁光主席 

 

要求設立九龍城來往荃灣巴士線 
  

    本處收到居民反映，指由九龍城龍城舊區，沒有巴士能直接到荃灣及葵涌等

區，非常不方便。巿民如要到上述兩區，要先搭至美孚，再在美孚轉車，非常不方

便。巿民希望可設一條直達荃灣及葵涌兩區的巴士線。 

 

 居民建議，設置的線路可由九龍城碼頭開出，途經土瓜灣、馬頭圍、龍城舊區、

聯合道、龍翔道，再前往長沙灣、美孚、葵涌及荃灣。 

 

 由於巴士不用繞經旺角及深水埗，車程時間可大大縮短，尤其在繁忙時間，減

少交通擠塞的機會，亦可方便土瓜灣、龍城及馬頭圍區的眾多居民。 

 

 現居民要到荃灣及葵涌等區，沒有直達的巴士，需重重轉車，不但令居民大感

不便，如在返學或返工的繁忙時間，更常因交通擠塞耽誤時間，居民苦不堪言。 

 

 祈當局關注，應居民要求，盡快設立由土瓜灣，經龍城到葵涌及荃灣的巴士線，

以解巿民之困。 

 

 

民建聯九龍城支部 

九龍城區議員 

李慧琼 吳寶強 潘國華 

邵天虹 關浩洋 
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